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REQUERIMENTO Nº 192/2017 

 

À 

Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado à Secretaria de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado de São Paulo, 

solicitando da mesma, informar a este Legislativo, o seguinte: 

Outrossim, Requeiro ainda que seja encaminhado cópia deste 

Requerimento para: o Senhor Prefeito Municipal, Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, Secretaria Municipal de Obras e Serviços e Construtora DRR, para que 

também possam responder nossos questionamento, reforçando as informações. 

 

 

 Por qual motivo as obras do Sistema de Coleta Afastamento de Esgoto - 

Bacia do Jaguari -2ª Fase, iniciadas em 30/06/2015, neste Município, na 

Praça Andorinhas, estão totalmente paradas (abandonadas)? 

 

 Qual a previsão (dia – mês – ano) para que elas sejam reiniciadas e 

finalizadas? 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

O investimento para a execução das obras do Sistema de Coleta 

Afastamento de Esgoto - Bacia do Jaguari - 2ª Fase, segundo consta, foi de R$ 

4.481.334,71, porém, mesmo diante desse enorme montante financeiro, as obras 

estão paradas há meses, e não temos informação nenhuma a respeito da 

continuidade delas, e a Praça Andorinhas, que sempre foi um local limpo, arborizado, 

aconchegante, que proporcionava lazer e descanso aos usuários, hoje não passa de 

um amontoado de entulhos, paredes mal acabadas, tomada pelo mato, sem nenhuma 

segurança e sem nenhuma perspectiva de voltar a ser um lugar agradável aos nossos 

olhos, principalmente, para as crianças que lá brincavam diariamente. 
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REQUERIMENTO Nº 192/2017 

 

 

A Rua Cândido Bueno, no trecho em frente da Praça Andorinhas 

está totalmente esburacada, desnivelada e mal reconstituída, depois do início obras do 

Sistema de Coleta Afastamento de Esgoto, e isso também é uma problemática séria, 

grave e preocupante, pois o fluxo de veículos é intenso naquela rua, e os riscos de 

acidentes são constantes. 

Representando a comunidade jaguariunense, Requeiro para que 

esses órgãos sejam objetivos nas respostas, principalmente, se preocupem em 

terminar aquelas obras, para garantir que este Município continue se desenvolvendo 

de forma ordenada e segura.  

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de setembro de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 


